



FERNANDO REY CONSEJERO DE EDUCACIÓN

COMPETENCIAS

La Consejería de Educación mantiene las competencias actuales y continuará adscrita a la misma la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

Del Gobierno de Zapatero al equipo de Herrera

M. J. MELGAR VALLADOLID
Afable, dialogante y cariñoso, siempre pendiente de las personas. Así definen quienes conocen a Fernando Rey, el nuevo consejero de Educación. Nacido en León en 1963, es licenciado y doctor en Derecho por la Universidad de Valladolid, de la que es profesor desde 1986 y ese mismo año obtuvo el Premio Extraordinario de Licenciatura.

Fernando Rey no entiende de ideologías, sino de avances, de trabajo, de desarrollo, prueba de ello es que, el nuevo consejero de Educación colaboró antes con el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero gestionando una comisión con América Latina.

Herrera ha querido contar en su equipo con un hombre que conoce la Comunidad –fue redactor del proyecto técnico de reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla y León en 2006–, pero sobre todo con un experto en Educación. Rey, que asumirá hoy el cargo, es independiente y no está afiliado al PP, y ejerce desde hace casi treinta años la docencia. Entre sus retos se

encuentran potenciar la unión entre educación y empresa para afrontar la «legislatura del empleo», además de desarrollar la ley para la mejora de la calidad educativa (Lomce).

Mérito suyo fue el triunfo del rector de la Universidad de Valladolid entre 2010 y 2014, Marcos Sacristán. Él fue quien le diseñó la hoja de ruta con la que consiguió el cargo. Durante ese tiempo ejerció como director de Comunicación de la Universidad de Valladolid.

Ni whatsapp ni agenda ha necesitado hasta ahora Rey. Sus quehaceres diarios los lleva guardados en el bolsillo del pantalón, en un folio donde apunta cada una de las tareas que tiene que hacer cada día.

Este profesor de Derecho Constitucional tiene, además, un marcado perfil social, lo que le llevó a ser miembro del Consejo para la Promoción de la Igualdad de Trato y no Discriminación e las Personas por su Origen Racial o Étnico. Forma parte del Patronato de la Fundación Secretariado Gitano y es el presidente de Unicef Castilla y León.